
• Regidor vocal Rafael Barrios Dávila. PRESENTE. 

• Regidora vocal Sofía Berenice García Mosqueda. Presentó Justificante. 

• Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfare. PRESENTE. 

• Regidora vocal Karla Andrea Leonardo Torres. PRESENTE. 

En mi carácter de Presidente de la Comisión Edilicia convocante y en desahogo del primer 

punto del Orden del Día, me dispongo a tomar la asistencia a los miembros de la Comisión 

Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos. 

"Mezzanine 2" dentro del Ayuntamiento de Guadalajara para dar inicio a la octava Sesión 

ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos, de acuerdo a lo 

dispuesto en los artículos 103 y 110 fracción 1 del Código de Gobierno Municipal de 

Guadalajara. 

Siendo las 11 horas con 09 minutos del lunes 30 de mayo del 2022 nos reunimos en el 

mis compañeros regidores que nos acompañan. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Muy buenos días, Agradezco la presencia de 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos. 
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APROBADO 

Pongo a consideración a los miembros de la comisión manifestar en votación 

económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta sesión. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Toda vez que ha sido desahogado el 

punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto para efectos de esta 

sesión, pregunto si existe alguna observación. 

SECRETARIO TÉCNICO Felipe Lozano: Es cuanto Presidente. 

V. Clausura de los trabajos de la sesión 

IV. Asuntos Varios 

l. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 

11. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto. 

111. Lectura y en su caso aprobación del acta de la séptima sesión ordinaria de la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos celebrada el 28 de abril de 2022 

Orden del día. 

11. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO. 

SECRETARIO TÉCNICO Felipe Lozano: Buenos días claro que sí, presidente. 

Le pido al Secretario Técnico dé lectura al orden del día estipulado para esta sesión. 

Y con el de la voz, estamos todos los regidores presentes, por lo que existe quórum legal 

para sesionar y por lo tanto, las decisiones que se tomen serán válidos y legales para este 

ayuntamiento. 
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REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Les consulto a las y al regidor integrantes 

de esta comisión si existe algún asunto vario que gusten tratar. Les estoy entregando 

una copia del dictamen por la Dirección de Protección Civil del Ayuntamiento de 

Guadalajara sobre el incendio del Mercado de San Juan de Dios, es un documento 

interno de trabajo y no cuenta con un dictamen de Ciencias Forenses, pero nos da la 

certeza de que es sobre lo que se está trabajando. También se nos solicitó en la sesión 

anterior ver el tema de los recursos que se le han entregado a los locatarios del 

Mercado de San Juan de Dios, hasta el momento se han apoyado a 354 personas, con 

un monto de$ 9, 700, 000 pesos. 

Asuntos varios. 

SECRETARIO TÉCNICO Felipe Lozano: Presidente, el cuarto punto del orden del día: es 

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. 

APROBADO. 

se propone la dispensa de lectura de la misma. 

la sexta sesión ordinaria, misma que fue enviada de forma digital, previo a esta sesión, 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Les pregunto si es de aprobarse el acta de 

• Lectura y en su caso aprobación del acta séptima de la sesión ordinaria de la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos celebrada el 28 de abril de 2022 

SECRETARIO TÉCNICO Felipe Lozano: Presidente, el tercer punto es: 

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día. 
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Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: Una pregunta, ¿hemos recibido a 

la comisión de mercados, un documento o estudio respecto a Plaza Guadalajara? 

Respecto a la comisión de Plaza Guadalajara. 

lo antes posible, en este formato la información. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Entiendo, yo me comprometo a solicitar, 

qué criterio se otorgó el apoyo. 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: con la Coordinación de Desarrollo 

Económico. En esta solicitud, no digamos el nombre del beneficiario, pero hay datos 

que, si se pueden dar a conocer, por ejemplo: ¿cuál fue la estrategia? ¿En que se 

basaron? Es lo que necesitamos, no pido que nos digan el nombre de la persona 

beneficiada en específico, pero si saber cuánto fue el recurso, cuanto se les dio, con 

Regidor vocal Rafael Barrios Dávila: ¿Quién lo da Paty? ¿La tesorería? 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: sí. 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: ¿esa fue la respuesta? 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Esta bajo la protección de datos. 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro. Pero, ¿lo solicitaste por escrito al 

área competente? Un Informe completo, locales, locatarios, etc. 
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Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: se les está informando que se 

publicó el decreto. Para eso se publica. Aquí lo importante es saber que están 

notificando y ver qué efectos tiene la notificación, porque si están pensando que con 

la notificación del decreto tiene algún efecto legal para decirle que ya no tienen 

de Mercados, con los trámites, se les están informando. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Están tomando como base a la Dirección 

Regidor vocal Rafael Barrios Dávila: ¿Cómo está operando esta comisión sobre plaza 

Guadalajara? 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: Porque se presentó una iniciativa 

en el pleno, y les dije también que debería estar la Comisión de Patrimonio. 

reunión nos meteríamos en el análisis. 

que entrar al tema. Fue la instalación, y en la primera sesión, como regidores nada 

más alcance a llegar yo. Se nos mostró como lo tenían clasificado, y que en la próxima 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: es allí, como regidores, dónde tenemos 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: ¿y los que no los dejaron pagar? 

invitó a los coordinadores de cada fracción, a mí se me invitó como representante de 

la fracción de Morena, y se nos iba a dar los documentos, porque los tiene divididos en 

tres categorías de comerciantes: 1) los que nunca se han presentado, 2) los que tienen 

adeudo pero que mostraron interés, 3) Y los que están al corriente de sus 

obligaciones. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Se realizó la primera sesión, de hecho, se 
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REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Con mucho gusto. ¿Algo más muchachos? 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfara: los anexos tampoco se han 

circulado, cuando te llegue, te pido que nos los hagas llegar para comenzar a hacer el 

estudio. 

deberíamos ser nosotros parte de proceso de dictaminación, y no se ha dictaminado 

nada aún. Por parte de esta presidencia, no se ha dictaminado. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Si es una mesa dictaminadora, 

Regidora vocal Patricia Guadalupe Campos Alfaro: en primera instancia la comisión 

tomara las decisiones por la mesa, por el comité o mesa dictaminadora. 

revisamos en esta comisión. Lo vamos a revisar. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Yo aún no lo tengo, si llega aquí, lo 

Regidor vocal Rafael Barrios Dávila: Hay una primera lista, iban a ser tres, yo entendí 

que serían tres listados, el primero que dijiste, con ese criterio. 

nada, ver si la iniciativa que se presentó en el pleno es efectivamente esto, y que salió 

de esta mesa. Ellos no manejaron nombres, no se presentó ese día de la comisión. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Aquí lo que vamos a hacer, primero que 

ningún derecho, pues no es un procedimiento. Lo digo para ir vigilando, porque 

cuando llegue a nuestra comisión, no se podría ni revocar ni dar una nueva concesión. 

Lo digo para evitar vicios en el procedimiento. 
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Regidor Sa v z Navarro 
Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS 

30 de mayo del 2022 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: No habiendo pues otro asunto a tratar, 

agradezco la asistencia de todos ustedes. Siendo las 11 horas con 36 minutos del lunes 

SECRETARIO TÉCNICO Felipe Lozano: presidente, el sexto punto del orden del día, 

clausura de los trabajos de la sesión. 

REGIDOR PRESIDENTE Salvador Hernández: Le pido al secretario enuncie el siguiente 

punto del orden del día. 

Regidor vocal Rafael Barrios Dávila: creo que es urgente, si no se acelera el proceso 

de Plaza Guadalajara, no se va a hacer, es mi opinión. Se debe de acelerar el proceso. 
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Regidor Karla And e Leonardo Torres 
Vocal de la Comisión Edilicia de Me cadas y Centrales de Abastos 

Regidora Sofía Berenice García Mosqueda 
Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos 
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